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❑ 2023
❑ Déplacement à Diedorf

❑ U13 Football – 8 joueuses et l’ensemble des parents

❑ Forum des Associations
❑ La semaine sur les Violences Infantiles

❑ 18 au 24 novembre

❑ Soirée de remise des Trophées Sportifs et du 
Bénévolat

❑ Remise départementale des Trophées du 
Bénévolat
❑ Bertrand COLAS et Matthieu BEAUDUCEL

Diaporama/Diedorf.ppsx


❑ 2023, Le « SOCIAL » à « l’ES Bonchamp »

❑ Au 31/12/2023, 11 salariés pour 7,89 ETP
❑ 7 CDI pour 3,89 ETP
❑ Esb Basket (1)
❑ Esb Football (2)
❑ Esb Jazzline (3)
❑ Esb Tennis/Padel (1)

❑ 4 Alternants pour 4 ETP
❑ Esb Basket (1)
❑ Esb Football (3)
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❑ Les départs ou fin de contrat (-9)

❑ ESB Basket (-3)
❑ Maxime VERBRUGGHE
❑ Lucie JUIGNE
❑ Jules CHERREAU

❑ Esb Football (-2)
❑ Willy HUCHEDE
❑ Marceau LOUIS

❑ Esb Tennis/Padel (-4)
❑ Laure BERTEAUX
❑ Justine MAINDRON
❑ Constant LOUVEL
❑ Jean-François MESLIN
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❑ Les arrivées (+5)
❑ ESB Basket (+2)

❑ Victor ARMANGEAU (alternant)
❑ Loïc ROVELLI (cdi)

❑ Esb Football (+2)
❑ Valentin BAZILLIER (cdi)
❑ Maxime GANDUBERT(alternant)

❑ Esb Tennis/Padel (+1)
❑ Tanguy RABAROT (cdi)

A noter, un volontaire en service civique auprès de la section 
Football
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❑ Toujours en poste
❑ Esb Football (3)
❑ Benoit PAUCHARD (cdi)
❑ Antonin HEURTEBIZE (alternant)
❑ Tom PICHOT(alternant)
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❑ 2024
❑ L’année du Bénévolat
❑ Le Sport Santé
❑ Réception de Diedorf

❑ 11 mai, organisation conjointe Comité de Jumelage / Esb 
Football - Invitation lancée pour des u13 et u15

❑ Terre de jeux
❑ Semaine et Journée de l’Olympisme
❑ Organisation d’un QUIZ sur l’olympisme

❑ Forum des Associations (7 septembre)

❑ AG 2024 Élective (22 janvier 2025)
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ESB BADMINTON Rapport moral 
Nous remercions pour cette saison : 

- L’ensemble des éducateurs sportifs de la commune (David, Mylène, Mathieu, Alexandre, Florent et toute l'équipe de Stéphane 
Bahon), 

- les services techniques de la mairie et le service communication de Manuela Pigneau 

- le conseil municipal pour son soutien financier et notamment l’adjoint aux sports Pascal Pigné pour son soutien à notre section 

- le président de l’ESB Alain HUTTER et son équipe pour leur aide 

- et enfin à nos sponsors de Bonchamp : Crédit agricole, Intermarché, V and B, Pharmacie des Angenoises, Vertiges (nouveau 
panneau), Mie caline et Show Pizz. 

 

Pour l'année 2022-2023, les créneaux adultes ont été maintenus avec un entraînement encadré par Laetitia un jeudi sur 2 et un entraînement 
libre le lundi soir, le mercredi soir et 1 jeudi sur 2. 

L'école de badminton a continué son activité le lundi, le mercredi et le vendredi soir. Merci à Morgane pour son aide précieuse dans 
l'encadrement des jeunes, et à ceux qui ont pu donner du temps pour les remplacements des entraineurs parfois nécessaires et le suivi lors 
des TDJ. 

 

Le bureau poursuit son travail de redynamisation de la vie de la section, je voulais ici les remercier :  

- forum des associations début du mois 

- matinée porte ouverte pour sa 7ème session  

- BADNIGHT TOUR 

- Tournois jeunes (TDJ) 

- Recherche de sponsors et relance des existants 

- Tournoi interne nouvelle formule 

Projets sportifs 
2ème année du nouveau projet sportif (tous les 3 ans) 

 

Les objectifs de ce projet sportif sont : 

- Développer la pratique encadrée du badminton : possibilité de + d’entrainements ? Demande des joueurs 

- Intégrer les jeunes cadets dans les équipes adultes quand il y en a besoin 

- Fidéliser l’ensemble des pratiquants et promouvoir la convivialité et l’échange entre joueurs 

- Inciter les jeunes à participer aux compétitions et aux stages de perfectionnement. 

- Promouvoir la convivialité. 

- Féminiser l’effectif des compétiteurs. 

- Intégrer des badistes bonchampois dans l‘équipe départementale jeune. 

- Former des arbitres et juges arbitres : Nécessaire dans les prochaines années pour la région 

- Créer plus d’échange entre les joueurs de différents niveaux. 

- Faire connaître le badminton aux bonchampois : presse, service Com Mairie, faire venir des supporters pour lé région 

- Accéder au niveau régional : Fait 

- Continuer à développer le sponsoring. 

 

Matériel et salles : 

Pour cette nouvelle saison, tous les créneaux (jeunes et adultes) sont maintenus pour jouer au badminton à Bonchamp. Seulement perdu un 
créneau le lundi au profit de la section Hand. 

Créneau adultes : 1 jeudi sur 2 avec Laetitia. 

Nous n’avons toujours pas de réponse satisfaisante pour les problèmes d’éclairage de la salle G. Lors de la présentation de notre projet 
sportif, nous avons réitéré notre demande d’amélioration de ce point auprès de la mairie. Nous aurons sûrement des remarques si nous 
recevons une journée région. 

Nous rappelons aussi que notre plus grosse dépense concerne l'achat de volants. Il est donc nécessaire d'être vigilant quant à leur utilisation 
et leur consommation. Nous avons décidé, depuis 3 saisons déjà, de modifier la dotation des volants : 

 



Adultes : 

Nous allons engager 4 équipes mixtes adultes en championnat (R3, D1, D3 et D4) et une équipe masculine.  

On remet en route le sport entreprise sur les créneaux du midi. Wilo et Lactalis. 

 

Jeunes :  

Nous avons gardé notre deuxième étoile pour notre école de Badminton malgré des critères de plus en plus restrictifs. 

Créneau maintenu : Laetitia 1 vendredi sur 2 pour les benjamins, minimes et cadets compétiteurs. Attention horaires différents. 

Nous maintenons et renforçons notre organisation pour l'encadrement des TDJ, en faisant appel à des adultes compétiteurs (si possible 
parent) pour encadrer et coacher nos jeunes lors des TDJ. 

 

Situation financière : 

Notre situation financière est sereine grâce à l'important travail réalisé par le bureau. 

On peut se réjouir notamment de la poursuite des partenariats signés avec tous nos fidèles sponsors + nouveaux sponsors. 

- Relancer le sponsoring encore et toujours. 
- Réflexion autour du montant des licences 

Communication : 

Nous maintenons le dispositif actuel, à savoir : 

- le site internet ESBB géré par Clément qui a changé d’hébergeur 

- la page Facebook « Entente Sportive Bonchamp Badminton » gérée par Olivier, 

- la page Facebook « ESB Bad Tour » gérée par Kevin. 

Ils sont utilisés pour la diffusion des informations et notamment les inscriptions aux tournois. 

Pour chaque évènement, nous sollicitons aussi la presse, ainsi que la mairie pour avoir un affichage sur le panneau lumineux de la ville. 

Intramuros. Manuela Pigneau. 

Des opérations ponctuelles sont faites avec affichages dans les commerces et flyers dans les boites à lettres. 

Intention de relancer Ouest France pour + de visibilité : résultats, calendrier (Jean et Elodie) 
 

Olivier LAIGRE 
Président 

  



ESB BASKET Rapport moral 
C’est une année anniversaire pour le club de basket. Nous fêtons effectivement les 40 ans du club cette saison. 
L’occasion pour cette AG de dresser un constat sur la bonne santé de notre section.  
 
Sur le plan sportif, nous actons le bon comportement général de nos équipes. La philosophie de notre projet club est d’offrir à chaque licencié, 
dans la mesure du possible, de jouer au niveau qui lui correspond.  
Jouer à un niveau d’excellence : nous y sommes parvenus pour les filles grâce à notre engagement dans le Pays Laval Basket. C’est à ce jour 
plus difficile pour les jeunes garçons mais nous travaillons activement pour garder nos potentiels et ainsi créer une dynamique positive. 
 
Il est important pour nous d’accompagner nos équipes départementales.  
C’est dans ce sens que nous avons, et c’est la première année, réussi à proposer 3 créneaux d’entrainements cohérents pour chaque catégorie 
de jeunes. L’assiduité à ces entrainements ne peut que nous laisser croire que le niveau global de nos jeunes va rapidement croitre.  
 

Mais pour cela, il nous faut des entrainements de qualité.  L’arrivée de Loïc Rovelli est une aubaine pour notre club. Il nous fait profiter de 

son expérience, nous aide à développer notre club avec un regard différent. Son accompagnement sera également précieux pour 
l’aboutissement de notre projet club 2023-2025 et développer nos actions Terre de jeux 2024. Il est de plus accompagné par Mylène qui 
effectue un précieux travail auprès de nos jeunes. 
 
Sur le plan des résultats, nous souhaitons mettre en avant, notre équipe U17 Garçons qui a remporté son championnat ainsi que le challenge 
de la Mayenne.  

- Les PRM, notre valeureuse équipe 2 Garçons qui remporte le titre de champion départemental Pré-Régions. 
- La 2ème place de nos Pré-régions Filles, le maintien de notre équipe RM3 ainsi que sa belle résistance lors de la finale de Coupe de la 

Mayenne face à une belle équipe Lavalloise.  
- La belle prestation et victoire de nos U11F lors du tournoi des 1000 Pattes. 
- 4 nouvelles bannières flottent fièrement dans notre salle principale de matchs.  

 
Nous sommes également toujours engagés activement dans le projet élite féminin de la CTC Pays de Laval Basket. Cette filière féminine a 
obtenu de très bons résultats au niveau jeune régional élite ainsi que dans les tournois de fin de saison. 
Les résultats sont plus mitigés pour les Seniors mais nous avons de bonnes raisons de croire en la formation de nos jeunes joueuses qui 
alimenteront un jour efficacement les équipes séniores.  
 
La CTC, c’est aussi une école d’arbitrage de qualité qui accueille chaque année de plus en plus de candidats. Ce constat n’est pas anodin dans 
une conjoncture moribonde sur le nombre d’officiels désignés sur les différentes rencontres. Nous tenons à remercier Antonin Rouzière, qui 
ne compte pas son temps pour encadrer avec succès cette école. 
 
La bonne santé d’un club, c’est aussi sa capacité à organiser des manifestations de qualité. 
 
Nous organisons chaque saison les Open U9-U11. Ils se sont déroulés sur 2 jours cette année. Ils ont regroupé plus de 150 U9 et 250 U11. 
Les retours sont encore cette année très positifs sur cette manifestation. 
Nous reconduisons notre tournoi de Noël le 23 décembre 2023. 
La traditionnelle soirée Tartiflette n’a pas connu le succès escompté l’année dernière. Nous réfléchissons à une nouvelle formule en nous 
associant à une autre section… 
La 2ème Journée Champêtre a confirmé que cet évènement était attendu et apprécié. Merci à la section pétanque de nous avoir gentiment 
laisser profiter de vos locaux.  
 
Cette saison, nous aurons l’immense privilège d’accueillir les finales départementales le 8 et 9 Juin 2024. 
C’est un énorme évènement que nous souhaitons associer au 40ème anniversaire du club. 
Notre engagement par le passé sur ce genre d’évènement montre que nous avons les capacités de faire de ces 2 journées, nous l’espérons, 
une belle réussite.  
 
La bonne santé d’un club ne peut se maintenir sans des finances saines et la présence de nombreux bénévoles.  
Nous avions poussé un cri d’alerte lors la précédente AG sur l’affaiblissement général de l’investissement bénévole. Nous n’avons toujours 
pas trouvé le vaccin et malheureusement, nous pensons qu’il ne verra jamais le jour. Nous devons faire face à une société en évolution. Nous 
ne devons pas baisser les bras. De nombreux bénévoles donne heureusement encore sans compter leur temps. Il nous faut aujourd’hui les 
remercier. Les remerciements et la reconnaissance sont les salaires du bénévole. 
Alors remercions-les.  

- Il s’agit bien sûr des membres du CA.  De nos efficaces secrétaires, trésorières, responsables de la commission sportive.  
- Il s’agit de la commission technique qui a maintenant 2 têtes. Merci à Bertrand Colas et Stéphane Gillet pour votre engagement, 

votre écoute, votre disponibilité et pour votre temps de présence dans les salles malgré votre activité professionnelle très prenante. 
- Il s’agit notre commission animation qui va avoir tant de travail cette année. 
- Il s’agit de nos coachs. 
- Il s’agit de nos parents référents qui s’impliquent dans la vie de chaque équipe. 
- Il s’agit de chaque licencié qui effectue ses permanences. Une journée de match classique, c’est 10 matchs à domicile. 5 bénévoles 

par match. C’est donc 50 bénévoles !  
- Il s’agit de nos amis, bénévoles ponctuels que nous allons solliciter sur les grands évènements.  



 
Une grande fierté pour finir : Loan Bilheux, formée au club de Bonchamp, est entrée au centre de formation du  BCTM – Basket Club la 
Tronche Meylan en Isère. 
Nous sommes certains qu’elle portera haut les couleurs de notre club. 
 
Nous remercions évidement nos sponsors, la mairie, le service des sports et Alain Hutter pour son accompagnement précieux. 

 

Projets et ambitions 2023/2024 
 

- Pérenniser le label école de basket. 
- Stabiliser le nombre de licenciés pour plus de qualité/quantité 
- Trouver des bénévoles actifs supplémentaires. 
- Développer la commission sponsoring et la communication. 
- Obtenir le label Citoyen 2 étoiles. 
- Développer le 3x3 à partir des 2 terrains qui seront livrés au deuxième semestre 2024 

 

Virgile Delalande et David Mézière 
Co-présidents 

 

 
  



ESB CYCLO-VTT Rapport moral 
La saison 2023 se termine, revenons ensemble, sur les événements qui ont marqué cette saison. 

Pour ma part, une année 2023 compliqué avec ma chute du 18 décembre qui m’a éloigné des sorties vélos toute l’année. 

Je remercie tous les cyclos qui m’ont soutenue pendant ma convalescence avec leurs visites ou messages. Merci à tous. Un petit conseil pour 
la sécurité de tous, ne sortez pas les vélos quand les températures sont en dessous de 0 degrés. 

Les effectifs sont restés identiques à l’an dernier avec 89 licenciés et 5 cartes de membre. Les effectifs et le nombre de kilomètre sur les 
sorties semaine sont équivalent à ceux de l’an dernier. En ce qui concerne les sorties du dimanche, elles sont toujours divisées en deux 
groupes, même si l’on a remarqué une baisse de participants par rapport à l’an dernier. 

Un petit changement sur les parcours semaine qui étaient effectués par Rémi Glinche, Rémi souhaitait arrêter, je le remercie pour toutes ces 
années où il s’investissait pour proposer les différents parcours à nos licenciés. Un autre cyclo s’est présenté pour le remplacer, il s’agit de 
Vincent Gendron que je remercie d’avance pour son initiative. Vincent utilise toujours l’application Openrunner pour effectuer les circuits, 
et les met en ligne sur notre site internet « cyclo_Vtt_53960 ». 

Revenons maintenant sur toutes les manifestations de l’année 2022, organisé par notre club. 

Cyclo-cross du 26 Novembre 2022 : Je vous rappelle que l’ALB et Laval Cyclisme avait un projet d’organiser un cyclo-cross sur Bonchamp. Ils 
nous ont sollicités pour les aider à organiser cette journée en tant que ressources humaines et financières. Je remercie tous les bénévoles 
qui ont œuvré toute la semaine pour cette manifestation. (Ex : Traçage des terrains, montage des stands…etc). Un point négatif a ce 
rassemblement, c’est la partie financière, avec un déficit de 935€. 

Ouverture de saison : Cette année nous avons organisé la sortie féminines le samedi avec quelques cyclos hommes, une chute s’est produite 
à 3km de l’arrivée avec l’intervention des pompiers. Le lendemain c’était la sortie hommes, tout s’est bien passé. A la suite de cette sortie 
nous avons effectué notre traditionnelle photo suivie d’un pot de l’amitié. Nous avons aussi inauguré la barre devant notre local pour faciliter 
le rangement de nos vélos, j’en profite pour remercier la municipalité et au service technique pour leur travail. Nous avons, dans le même 
temps, mis en place des antivols pour la sécurité des vélos quand nous sommes à l’intérieur du local. 

Ensuite, la Rando VTT a encore été une réussite malgré la fraicheur de la matinée. Nous sommes revenus à une année normale avec 295 
Vététistes et 125 marcheurs. Une organisation très satisfaisante (Balisage, parkings, casse-croûte…etc.). Je remercie une nouvelle fois tous 
les bénévoles pour cette journée. 

Puis, il y a eu la sortie RTT au sein du club. Nous avions décidé d’aller à Coudray à vélo, puis traverser la Mayenne avec le bac à Ménil, un 
pique-nique était prévu et le retour à Bonchamp en vélo. La météo nous a contraints d’annuler cette sortie. Nous nous sommes retrouvés le 
midi pour le pique-nique à Bonchamp suivi de jeux, cartes, palets, boules. Et le soir nous avons fait un repas Galette saucisse avec tous les 
inscrits à cette soirée. 

Pour finir, il y avait une sortie famille de prévue mais nous avons été obligés de prendre une décision en réunion de bureau. Il n’y avait que 
16 inscrits pour se rendre à Saumur. Il était prévu de faire une sortie vélo de 110kms, douche dans un camping avec stockage des vélos, 
restaurant le midi et visite de Fontevrault. Nous sommes très déçus du manque d’implication de nos membres car nous passons beaucoup 
de temps à organiser cette sortie. 

Le présent et le futur 
Deux membres du bureau souhaitent arrêter leurs fonctions au niveau du club, Rémi Glinche pour les circuits semaine et Michel Delaurriere, 
le secrétariat. Je les remercie pour leur investissement et leur dévouement lors des différentes manifestations. 

Bravo aux 19 licenciés qui ont participé aux randos cyclotouristes, pour avoir véhiculé les couleurs du club et de nos différents sponsors. Je 
voudrais tout particulièrement féliciter ceux qui se sont engagés sur le Paris-Brest-Paris et qui l’ont terminé, BRAVO Eric et Olivier. 

Les dates de nos différentes manifestations : 

- Le 3 décembre 2023 : Nous avons décidé de participer au marché de Noël à Bonchamp, nous allons monter un chalet avec des 
bénévoles du club pour assurer la vente de sapins de Noël en bois avec différentes formes. Nous vendrons aussi des tripes à 
manger sur place, tripes maison préparés par nous-mêmes. Cette journée remplace le weekend du téléthon et de la dépollution. 

- Ouverture de saison 2024 :  
- La sortie femme est prévue le samedi 23 février 2024, à 14H. 
- La sortie homme est prévue le dimanche 24 février 2024, à 9H, suivi de la photo devant les Angenoises puis d’un pot de l’amitié. 
- Rando VTT : le 7 avril 2024. 
- Sortie RTT : Nous avons décidé en réunion de bureau, de l’avancer, elle est prévue le vendredi 26 avril 2024. 
- La sortie famille est prévue le weekend du 2 juin 2024. Nous cherchons à vous proposer une autre activité (soirée spectacle…) 
- Projet avec l’école Bono Campo « Flamme Olympique » : Le 1er Juillet 2024, rendez vous à 8H30 à l’école pour accompagner 

110 élèves de CM1-CM2 en direction de l’Huisserie par des pistes cyclables et chemins pédestres. Le but est d’emmener la 
Flamme Olympique de Bonchamp à l’Huisserie et d’encadrer des groupes de 6 élèves. 

- Je solliciterai entre 20 et 25 cyclos pour cette journée, les cyclos intéressés par cette journée peuvent s’inscrire auprès de moi, 
au plus vite. 

- L’assemblée générale 2024 aura lieu le 16 novembre 2024. 

Yannick FLEURY 
Président 



ESB ECHECS (LES FOUS DU ROI) Rapport moral 
Une forte augmentation des licenciés : Plus que doublé 

- 52 licences A 
- 47% ont moins de 20 ans 
- 69 licences B 
- 90% ont moins de 20 ans 

Une école d’échec restructurée 

- Mercredi après –midi 
- 3 intervenants 
- Des enfants motivés 
- Fruit des interventions en école 
- Samedi matin 
- Fréquentation en hausse 
- Enfants, Adolescents, Adultes 

Un temps de soirée compliqué 

- Fréquentation en baisse 
- Mais :  
- Nouveaux adultes  
- Temps conviviaux appréciés 
- Présence plus importante quand enseignement ou animation 

Des temps forts 

- La formation continue des arbitres 
- L’organisation du championnat départemental jeune 
- La phase interdépartementale de la coupe Loubatière 
- L’interclub Jeune 

Des bénévoles toujours présents 

- Mise en place des salles pour compétitions 
- Participation aux différentes animations de la ville 

Des résultats en compétition contrastés 

- Redescente de la N3 en N4 et de la régionale en départementale 
- Mais remontée de la régionale et 2e place exæquo de la départementale 1.  
- 11 qualifiés au championnat régional jeune, dont 1 championne de ligue, et participation de 4 jeunes 

au championnat de France.  
- Montée de la départementale jeunes en N3. 

 

  



Présentation des Projets 2023-2024 

Nos équipes interclub adultes 2023-2024 

- Une N4  
- Une régionale  
- Une ou deux départementale (s) 

Dates à retenir : 15/10/2023, 12/11/2023, 26/11/2023, 17/12/2023, 14/01/2024, 28/01/2024, 17/03/2024 

Nos équipes interclub jeunes 

- N3 jeune 

Date à retenir : 19/11/2023, 10/12/2023, 07/01/2024, 21/01/2024, 04/02/2024 07/04/2024, 05/05/2024 

- Départementale 

La coupe de la parité Le 10 mars 2024 

- Une première à Bonchamp 
- Pour favoriser la mixité 
- Plusieurs équipes souhaitées 

Autres compétitions 

- La Loubatière 
- Phase départementale, le 29 octobre 2023, plusieurs équipes à engager 
- Phase 2 : 24 mars 2024 
- Championnat de ligue jeune 
- 24-26 février 2024 à St Nazaire 

Redynamiser le mardi soir 

- Des cours 
- Du jeu libre 
- Du jeu thématique 
- De la culture échiquéenne 

 
Ghislaine JUDALET-ILLAND 

Présidente 
  



 

ESB FOOTBALL Rapport moral 
 

La saison 2022-2023 aura été celle de tous les paradoxes avec des moments extraordinaires pour notre association mais 
également des échecs importants qui ont mis en avant nos points faibles. Une hausse importante des licenciés est à noter. 

Pour commencer nous allons bien évidement parler des réussites avec la soirée du club aux Angenoises qui a fait salle comble 
et qui aura su ravir l’ensemble des participants mais également un tournoi des jeunes qui restera dans nos mémoires avec une 
organisation sans faille et un résultat financier historique pour nous. Autre réussite, l’organisation du 1er tournoi inter-
entreprises du club qui a su fédérer et attirer de multiples partenaires. Enfin dernière opération qui aura été une grande réussite, 
nous avons refait l’album panini du club en prenant tous nos licenciés en photo. 

Toutes ces manifestations réussies sont à attribuer à 100% à l’équipe bénévole et salariée du club qui auront réussi par leur 
disponibilité, leur amour du club et leurs passions à franchir des montagnes. 

Autre réussite la création d’une équipe sénior féminine qui aura su s’intégrer de façon extraordinaire au club. Un grand merci à 
toutes les filles. 

Pour la partie sportive nous pouvons saluer la performance de nos équipes séniors, notre équipe fanion a soufflé le chaud et le 
froid avec une 1ère partie de saison catastrophique ou nous étions bon dernier et une 2ème partie de saison extraordinaire ou 
nous terminons 1er de la phase retour pour finir 4ème au global sur la saison. Notre équipe réserve aura fait une très belle saison 
qui aurait pu être plus belle si nous n’avions pas loupé la montée sur le dernier match et 2 autres équipes séniors on finit au 
milieu de tableau.  

Chez les jeunes, il faut saluer un ensemble cohérent dans les résultats malgré un niveau en baisse et une seule équipe en région.  

Côté insatisfaction, il est important de commencer par une structure beaucoup trop faible en nombre et en compétence qui 
aura amené de multiples tensions et démissions au sein de la structure que ce soit au bureau, chez nos éducateurs ou chez nos 
bénévoles. Le manque de formation de nos jeunes pendant plusieurs années imposait un recrutement important et forcément 
cela amène un manque de connaissance du club et d’amour du maillot.  Ce sentiment a été prédominant et pas forcément relayé 
par nos éducateurs mairies qui eux aussi ne participent pas à la promotion des associations de la commune car licenciés dans 
des communes voisines.  

Autre insatisfaction côté sanctions ou notre comportement n’a pas été exemplaire à tous les niveaux l’année passée ce qui a 
amené plusieurs amendes au club, un nombre de suspendus très important et plusieurs réunions entre les parents, le club et 
les licenciés. 

Enfin on ne peut pas parler d’insatisfaction sans parler de nos infrastructures qui année après année rendent la gestion de 
l’association de plus en plus complexe voir parfois impossible. Nous tentons comme nous pouvons de répondre aux exigences 
de la nouvelle ligue des Pays de la Loire mais il est clair que le niveau actuel de nos équipes ligue est trop élevé pour être aux 
normes. 

Pour la saison en cours, nous avons commencé par dépoussiérer notre logo avec la sortie d’un nouveau logo plus moderne et 
améliorer notre visibilité avec la mise à disposition d’un survêtement à l’ensemble des licenciés du club. Nous avons également 
fait le pari de la jeunesse avec un investissement massif pour nos différents éducateurs dans le club en les dotant d’un pack 
éducateur (matériels, survêtements, Sacs). 

Notre structure éducative a également évolué avec un éducateur référent par catégorie, un volume d’entrainements plus 
important et la mise en place d’un responsable commission jeune diplômé d’un BEF. Un plan de formation a été instauré pour 
nos éducateurs et une réunion commission technique a lieu chaque trimestre. 

Nous avons subi une hausse significative de licenciés également au sein du club avec 106 enfants à l’école de foot contre 50 il y 
a 3 ans ce qui implique une organisation importante notamment dans la gestion des infrastructures. 

Côté budget, le club a investi pour le partie éducative et jeunes cette saison en espérant redevenir un club formateur dans un 
avenir à 5 ans pour éviter le recrutement massif depuis l’extérieur de la commune. 

Enfin dernier point, l’évolution de nos infrastructures pour accueillir autant de licenciés est indispensable dans un avenir proche. 
En effet, la gestion des bénévoles, des éducateurs et licenciés devient quasi impossible dès lors ou la météo est capricieuse (pas 
de terrain de repli, pas de synthétique, infiltration dans les vestiaires…) 

  



ESB GR Rapport moral  
 

- Les effectifs : 136 gymnastes réparties à hauteur de 67 gymnastes hors commune contre 69 de la commune alors que 
la saison précédente il y en avait 126 réparties à raison de 55 gymnastes de Bonchamp et 71 gymnastes hors 
commune. Pour la première fois, il y a presque un équilibre entre les enfants de la commune et des communes 
environnantes. 

 

- Les palmarès : 18 podiums nationaux dont 11 titres de championnes de France 
                                  37 podiums régionaux dont 20 titres de championnes régionales 

 

- Passage de rubans : 5 mars 2023 : 16 rubans blancs obtenus/38 rubans bleus obtenus/ 4 rubans rouges obtenus/ 2 
rubans multicolores obtenus. C’est la première fois depuis que la section loisirs a ouvert que des rubans multicolores 
ont été obtenus. 

 

- Gala de la section : 1er juillet 2023 : + de 500 entrées sur le thème « des 40 ans du club ». 
Un orchestre de 11 musiciens à accompagner le spectacle avec chansons d’anniversaire et transitions. La nouvelle 
affiche 50*70 a été affichée à côté de celle des 30 ans dans la salle A. Le club a offert à chaque gymnaste un débardeur 
noir floqué au couleur du club pour l’occasion. 
 

Présentation de la nouvelle saison 
 

169 licenciées dont 142 gymnastes 

- Une légère progression des effectifs : 169 licenciées contre 166 l’an passé 

- 37 heures de cours donnés bénévolement  par semaine 

- Stage de reprise  du 28 au 31 août 2023 

- Nouveau code de jugement avec recyclage obligatoire de tous les juges 

- Participation aux 3 championnats nationaux  
- Formation de nouveaux juges 

Dates à retenir 
- Revue d’effectifs et passage de rubans : 18 février 2024 
- Gala : 29 juin 2024 

 

Championnat 

- Régional 1 : 17 mars 2024 à Pré en Pail (53) 
- Régional 2 : 31 mars 2024 à Rennes (35) 
- Régional 3 : 14 avril 2024 à Bonchamp (53) 
- Régional 4 : 9 juin 2024 à Saint Pierre Montlimart (49) 
- National 3 : 1er et 2 juin 2024 à Quincy (91) 
- National 2 : 15 et 16 juin 2024 à Nantes (44) 
- National 1 : 18 et 19 mai 2024 à Châlon en Champagne (51) 

 

La communication 
- Un site internet : http://grs.bonchamp.chez.com/ 

- Mail : informations.grs.bonchamp@gmail.com 
- Un compte Facebook réservé aux adhérents et un Facebook public sur les informations du club 
- Un compte Instagram : https://www.instagram.com/esb_gr 

 

Laëtitia NICOLAS 
Présidente 

http://grs.bonchamp.chez.com/
mailto:informations.grs.bonchamp@gmail.com


ESB HANDBALL Rapport moral 
En ce mois de juin, nous voilà réunit pour clôturer cette saison 2021-2022. Une nouvelle fois avec une forte participation à notre tournoi des 
familles, nous en sommes très heureux. 

Le bureau est renouvelé avec l’arrivée de Fred Janeau au poste de trésorier. C’est l’occasion pour nous de remercier Christine pour le travail 
effectué ces dernières années. 

Nous remercions aussi Franck pour son implication dans l’équipe sénior et pour son aide dans l’arbitrage des jeunes chaque week-end avec 
ces derniers. 

Nous remercions aussi Matthieu, fidèle au poste pour les entrainements du mardi, il faut souligner le travail effectué, pas étranger à la 
performance de nos jeunes sur la scène départementale. 

Nous remercions aussi Christian qui nous a aidé au pied levé après le départ de David en janvier et qui entraine désormais les filles U11-U13. 

Enfin nous remercions les coaches des équipes jeunes : Laurent, Fred J., Fred R., Samuel, Emilie, Bruno et Olivier ainsi que tous les parents 
présents aux entrainements et matchs et qui assurent la logistique. 

Le nombre d’adhérents continue de croitre, nous avons dépassé la barre des 100 cette année. 

Nous allons continuer de structurer le club avec la création de 4 commissions l’année prochaine, nous reviendrons vers vous dans les 
prochains mois. 

Le challenge l’année prochaine sera de réussir à faire notre équipe U14M. Nous avons échoué en partie cette année, puisque nous avons dû 
faire une entente avec l’USL. 

Côté résultats sportifs, on notera la très belle performance de nos U12 garçons qui remporte le challenge de la Mayenne face à Evron pour 
la deuxième année consécutive. Bravo à eux ! 

Ces U12 garçons ont aussi participé au tournoi régional dans la belle salle du HBC Nantes, regroupant les meilleures équipes de chaque 
département ligérien. 

 

Romain FONSECA 
Marie FAUSSABRY 

Co-présidents 
  



ESB JAZZLINE Rapport moral 
Jazzline voit une légère augmentation de ses effectifs pour la saison 2022/2023 avec 366 adhérents (43 de plus que l’année précédente), en 
Modern Jazz, Step, Fitness et Zen SoiH. Au total on compte 521 inscriptions réparties sur différents cours proposés suivant l’âge et la 
discipline : 

23 cours de danse modern jazz assurés par Murielle, 2 cours de fitness assuré par Barbara, 1 cours de Step assuré par Hanane, 1 cours de 
Cross training assuré par Barbara et 3 cours de Zen Soih assurés par Hanane. 

 

Evènements de la saison 2022/2023 

ESB Jazzline reste dynamique en participant à de nombreux événements dans la commune de Bonchamp et en partenariat avec d’autres 
sections de l’ESB, mais aussi au sein de Laval agglo et même au niveau régional et national : 

*12 danseuses ont représenté l’association au festival J2K, festival des cultures urbaines de Laval. 

*Jazzline a présenté 27 danseuses au concours de la CND. De nombreuses danseuses ont remporté de beaux prix, et ont été sélectionnées 
pour le concours national. à Angers où elles se sont de nouveau distinguées. 

*Nous avons collaboré avec la section basket en proposant nos prestations de street dance lors de plusieurs matchs de Basket. 

*Un groupe de danseuses a contribué à l’animation du premier marché de Noël de Bonchamp début décembre 2022. 

*Nous avons réalisé 2 présentations de notre spectacle annuel aux Angenoises. 

 

Vie de la section 

Nous remercions l’ESB ainsi que la municipalité pour leur soutien et leur écoute. 

Nous remercions les membres du conseil d’Administration et tous les bénévoles qui œuvrent toute l’année pour faire vivre l’association. 
Nous sommes heureux d’accueillir de nouveaux membres au C.A, qui, par leur jeunesse et leur dynamisme, contribue et renouvelle l’esprit 
de l’association. 

 

Projets de la saison 2023/2024 
Les cours ont repris mi-septembre. Les effectifs continuent de se consolider avec 400 adhérents (31 de plus que l’année précédente) et 552 
inscriptions (51 de plus que l’année précédente). 

*Nous avons changé notre logo. 

*Nous sommes en train de de créer une nouvelle ligne de vêtements avec notre nouveau logo composé de différents articles pour enfants 
et adultes. 

*Pour la 8ème année, le festival J2K nous a sollicité pour la soirée 6nergie qui a eu lieu cette année au théâtre de Laval. 12 élèves ont représenté 
l’association. 

*Nous poursuivons cette année notre collaboration avec la section Basket. Nos danseuses ont même eu l’occasion d’intervenir lors des 
championnats nationaux de Basket à l’Espace Mayenne où leur prestation a été très appréciée. 

*Un groupe de danseuses a présenté des petites chorégraphies pour animer le marché de Noël dans le bourg de Bonchamp. 

*Jazzline présentera 32 danseuses au concours régional CND en mars prochain. 

*Les 8 et 9 Juin 2024 aura lieu notre spectacle annuel aux Angenoises. 

 

Ingrid CARDINAL et Emilie CESBRON 
Co-Présidentes 

  



ESB PETANQUE Rapport moral 

Minute de silence : 
J’aimerai que l’on commence cette Assemblée pour rendre hommage à nos licenciés décédés cette année. Je vais donc vous demander de vous 
lever et de respecter une minute de silence pour Gaétan CRIBIER et Jean-Marie EVRARD, ainsi que Jean-Michel HIEST Ancien président de notre 
section. 

Remerciements : 
- Tous les licenciés présents ce soir 
- Tous les membres du conseil d’administration 
- Tous les bénévoles 
- Tous nos sponsors 
- Tous les membres extérieurs des commissions — Les capitaines d’équipes 
- Toutes les personnes extérieures ou licenciées du club qui nous aident durant toute l’année et il y en a beaucoup  
- Tous les commerçants et artisans de Bonchamp qui nous soutiennent  
- La Maison des sports 
- L’E S B …Alain Hutter 
- Toutes les sections avec qui l’on s’accorde pour les prêts de salles et autres services…. 
- Les services techniques  
- La presse qui relate nos manifestations et évènements (Ouest France et le Courrier de la Mayenne) 
- La Mairie (Mr le Maire, la commission sport, la commission vie associative, les services de la mairie plus généralement……) 
- Plus tous les autres que j’ai peut-être oublié mais involontairement bien sûr et là je m’en excuse…. 

Manifestations Organisées en 2023 
Sportives 

- Trophée 1jeune +1adulte // Trophée inter entreprise 
- Coupe féminine 
- Concours doublette mixte 
- Prix de la ville 
- Cross-Techni industrie 
- 3 concours vétérans  
- Les nocturnes le vendredi soir 
- Une soirée ESB 

 

Autres 

      Forum des sports (Merci Loïc pour se travail que tu fais chaque année) 

BILAN SPORTIF 
Excellents résultats dans les championnats et trophées. Encore une année de finales départementales perdues ! 
 

Championnats 

- Doublette : ½ finaliste dep + champions de ligues → Phiphi et Martial 
- Triplette : Vice-champion dep + champions de ligues → Phiphi + Martial +Julien 
- Doublette Féminin Doublette : Vice-champion dep  → Sabine + Audrey 
- Triplette mixte : Vice-champion dep + → Phiphi + Martial + Audrey / ½ finale armelle keukeu juju 
- Triplette promotion : Vice-champion dep + → Steven + Samuel + PM 
- Coupe féminine 3équipes de bonchamp sur 16 ! 
- Première équipe termine 4ème (Sabine / Estelle / Geraldine) 

 
Par équipe, nous affichons bilan un peu plus mitigé 

- L’équipe féminine termine 6ème sur 7 en CNC2 et redescendent donc en CRC1. 
- CRC finie 7eme par goalaverage et redescend en CRC2 
- L’équipe 2 termine 5eme en division 2 départementale et se maintien. 
- L’équipe 3 1ere de son groupe en division 4 et monte en division 3 
- CDC vétéran : Bonchamp 1 et 2 se maintiennent en Division 2 et div 3 (5ème /8) 
- Nous sommes toujours en course en Coupe de France (actuellement 2ème tour de zone. 



BILAN GLOBAL  
L’année a commencé par l’élection du nouveau bureau fin novembre 2022 car une bonne partie des anciens membres voulaient laisser la 
main et prendre un peu de recul avec le bureau après de nombreuses années au sein de ce dernier. 

Nous avions donc la lourde tâche de faire aussi bien que nos prédécesseurs.  

Malgré quelques difficultés, car nous étions encore dans les réglages cette saison, je pense que dans l’ensemble nous avons plus ou moins 
réussis. Je pense que l’année prochaine sera encore meilleure. 
Je remercie donc tout le bureau pour cette réussite. 

- Les effectifs globaux sont constants par rapport à l’année dernière. 
- Un bilan trésorerie en équilibre malgré des frais de déplacements de plus en plus importants. 

Heureusement nous avons su trouver des sponsors pour nous aider. 

- Du côté infrastructure, nous tenons à remercier les services techniques et les services des sports pour l’entretien des terrains 
extérieurs. 

- Grosse baisse des fréquentations le vendredi soir. Exploiter le questionnaire. 

Manifestations en 2024 
Sportives      

- Tête à jeune + Trophée inter entreprise (Lundi 1er avril) 
- Coupe féminine (26 mai) 
- Concours doublette (7 septembre) 
- Trophée 1jeune + 1adulte (15 septembre) 
- Prix de la ville en juin ?? 
- 2 concours vétérans (mardi 2 avril en doublette – Vendredi 13 septembre doublette) 
- Les nocturnes le vendredi soir 
- Une soirée ESB 

Autres 

- Forum des sports  
- LOTO → 09/03/2024 
- Cross-techni industrie 

 

Conclusion  
  Une année riche en évènements et en émotions. 
 
En effet, c’était une année ponctuée de belles choses et de moins belles comme le cambriolage que nous avons subi mais c’est aussi ça le 
monde associatif, des hauts et des bas.  
 
Je tiens donc à féliciter tous les membres du bureau et les personnes extérieurs qui ont œuvré au sein de la section avec plus ou moins de 
réussite mais il faut se rappeler que c’est aussi grâce à eux et aux autres bénévoles que la section fonctionne et avance. Donc une nouvelle 
fois merci à tous les bénévoles. 
 
Je tiens également à féliciter tous nos licenciés qui sont aller défendre haut et fort nos couleurs sur les terrains.  
 

Loïc MOREAU et Olivier PIERRE-MARIN 
Co-présidents 

  



ESB RUNNING Rapport moral 
 
Belle saison pour le club avec une dynamique renouvelée. 
 

- Lancement des sorties interclubs avec un déplacement à Changé et la réception de Montsûrs. 
- Lancement des challenges club : deux équipes qui s’affrontent en kilométrage pendant 3-4 semaines, le tout 

dans la bonne humeur. 
- Poursuite et amplification de la convivialité avec les RDV habituels (rouge chaud de décembre, galette, 

barbecue de fin de saison) et l’ajout d’un repas annuel (après le semi de Laval). 
- Retour de la sortie club, cette fois en local au May Etik Trail. 
- Retour de la participation à l’Ekiden de Laval (marathon en relais de 6). 

 
- Succès des foulées bonchampoises : 192 coureurs, 2e meilleure édition pour le 10e anniversaire, avec horaire 

décalé à 19h15. Bonne entente avec ALB pour le 13 juillet, manifestations complémentaires. 
 

- Participation à la validation de formation d’Erwan Lemesle, stagiaire BPJEPS à la maison des sports et de la 
jeunesse grâce à notre séance de renforcement musculaire. 

- Séance d’initiation à la foulée naturelle (pieds nus). 
 

- Trésorerie : permet de voir venir au cas de défaillance de l’association au moins sur 2 exercices futurs et nous 
donner les moyens d’investir en équipements et participer aux sorties du club. 

 
- Merci à nos sponsors (en particulier sur les Foulées) et à la municipalité. 
- Achat réalisé des gobelets réutilisables pour les Foulées 2024 (et nos événements internes d’ici là), 

conformément au projet club. 
 

Rapport d’orientation 2023/2024 
 
Equipement du club : 

- Achat de coupe-vent techniques imperméables avec poches et capuche. 
- Réassort de maillots en particulier pour les nouveaux adhérents des 2 dernières saisons. 
- Acquisition d’un lieu de stockage. 

 
Réservation d’un lieu de réception adapté pour l’accueil des interclubs (Montsûrs / Changé). 
 
Réflexion sur le futur tracé des Foulées Bonchampoises (pour balisage l’année suivante). 
 
Poursuite des animations lancées sur la saison précédente (ex : challenges, dont un challenge coopératif Terre de Jeux 
2024). 
 
Convivialité équivalente à la saison précédente et à la place du repas post-semi : entrainement spécifique façon 
challenge suivi d’un repas sur Bonchamp. 
 
Objectif 1er club en nombre de participants à l’Argentréenne. 
 
Réflexion sur la possibilité d’un week-end cohésion avec entrainements (ex : Bois du Tay ?). 
 

Gilles PECOT 
Président 

  



ESB TENNIS / PADEL Rapport moral 
 

Agenda 2022-2023 

 

Quelques résultats sportifs Tennis 
TMC 13/14 ans garçons (30/5-30) 

• 6 inscrits 
→ Vainqueur : Ambroise Moulière (30/2) – US Changé Tennis 
→ Finaliste : Gabriel Pleurmeau (30/2) – Tennis Bourny Lavallois 

 

TMC 15/18 ans garçons (30/2-15/4) 

• 8 inscrits (dont 3 joueurs de Bonchamp)  
→ Vainqueur : Louka Contant (15/5) – Tennis Bourny Lavallois 
→ Finaliste : Gabriel Turc (15/4) – Tennis Bourny Lavallois 

 

TMC adultes 4ème série (NC-30/1) 

• 7 inscrits (dont 3 joueurs de Bonchamp) 
→ Vainqueur : Axel Lefort (30/2) – US Argentré 
→ Finaliste : Axel Alix (30/3) – US Changé Tennis 

 

Tournoi Open Senior (du 27/05/2023 au 11/06/2023) 

• 77 inscrits (dont 10 joueurs de Bonchamp) 
Senior Dames : 

→ Vainqueur : Anne cormier (4/6) – US Changé Tennis) 
→ Finaliste : Cassandre Floctel (15) – TC Mayenne  

Senior Dames +35 : 
→ Vainqueur : Pascale Esmelin (30/1) – US St Berthevin Tennis 
→ Finaliste : Nadine Marinho Ferreira (30/2) – Tennis Bourny Lavallois  

Senior Hommes :  
→ Vainqueur : Hugo Samson (3/6) – Tennis Bourny Lavallois 
→ Finaliste : Maxime Grimault (15/1) – Tennis Bourny Lavallois 

  
  



Senior Hommes +35 : 
→ Vainqueur : Matthieu Icher (15/3) – Tennis Bourny Lavallois 
→ Finaliste : Nicolas Fontaine (15/3) – ES Bonchamp   
Senior Hommes +50 : 
→ Vainqueur : Rodolphe Cousin (15/5) – US St Berthevin Tennis 
→ Finaliste : Bruno Bardou (15/5) – Tennis Squash Meslay du Maine  
Consolante Hommes : 
→ Vainqueur : Mathis Lecherbault (30/1) – TC Louvernéen 
→ Finaliste : Axel Alix (30/3) – US Changé Tennis 

 

Quelques résultats sportifs Padel 
 
EQUIPE 1 DU 01 et 02/04/23 – ANGERS TENNIS PADEL 
Bravo encore à notre équipe 1 de Bonchamp qui a défendu chèrement sa peau tout au long du 
weekend et qui termine à la quatrième place du championnat... 
Merci à cap'taine Samuel Devrand , Aymeric Meslin , Jean-christophe Sabas , Ronan Bruel, 
Adrian Puyol , Constant Louvel, Guillaume Poirrier et Sosthene Dufour Pitois d'avoir tout donné 
!!, 
 
 
EQUIPE 2 : Oscar Dubois, Pascal Pigné, Sosthène Dufour Pitois, Anthony Charrier, Renoux 
Mickael et Julien Touint 
- Bonchamp 2 se place à la troisième place.  
 
 
EQUIPE 3 : (sur la photo de gauche à droite : Stéphane Gérard, Maxime Goudet, Fabien Bahier, 
Cédric Dufour,   Maxime Blin et Clément Hubert).  
Bonchamp 3 termine quatrième place. 
 

Adhésions 
 

  
 

 

https://www.facebook.com/samuel.devrand?__cft__%5b0%5d=AZXzlYp59KTuKbMcJWrkYwryeTEdYY_Suxliy01czhwYng--6TqPQ4NOumeRDQ2v-JVMIanpwz1Y_1PP7ubpcPnYfH9LWVZdr-hZWW2dqDxkIcT_9LitG1ZyTnww9Z0YqZHru0fv0u6zRk5iJT0yH6F99vjRfuUGu2d5r_ehQz3zUe-GhKVDFANj1ldqEYpLLJY&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/samuel.devrand?__cft__%5b0%5d=AZXzlYp59KTuKbMcJWrkYwryeTEdYY_Suxliy01czhwYng--6TqPQ4NOumeRDQ2v-JVMIanpwz1Y_1PP7ubpcPnYfH9LWVZdr-hZWW2dqDxkIcT_9LitG1ZyTnww9Z0YqZHru0fv0u6zRk5iJT0yH6F99vjRfuUGu2d5r_ehQz3zUe-GhKVDFANj1ldqEYpLLJY&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/aymeric.meslin.1?__cft__%5b0%5d=AZXzlYp59KTuKbMcJWrkYwryeTEdYY_Suxliy01czhwYng--6TqPQ4NOumeRDQ2v-JVMIanpwz1Y_1PP7ubpcPnYfH9LWVZdr-hZWW2dqDxkIcT_9LitG1ZyTnww9Z0YqZHru0fv0u6zRk5iJT0yH6F99vjRfuUGu2d5r_ehQz3zUe-GhKVDFANj1ldqEYpLLJY&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/profile.php?id=100071715579038&__cft__%5b0%5d=AZXzlYp59KTuKbMcJWrkYwryeTEdYY_Suxliy01czhwYng--6TqPQ4NOumeRDQ2v-JVMIanpwz1Y_1PP7ubpcPnYfH9LWVZdr-hZWW2dqDxkIcT_9LitG1ZyTnww9Z0YqZHru0fv0u6zRk5iJT0yH6F99vjRfuUGu2d5r_ehQz3zUe-GhKVDFANj1ldqEYpLLJY&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/profile.php?id=100071715579038&__cft__%5b0%5d=AZXzlYp59KTuKbMcJWrkYwryeTEdYY_Suxliy01czhwYng--6TqPQ4NOumeRDQ2v-JVMIanpwz1Y_1PP7ubpcPnYfH9LWVZdr-hZWW2dqDxkIcT_9LitG1ZyTnww9Z0YqZHru0fv0u6zRk5iJT0yH6F99vjRfuUGu2d5r_ehQz3zUe-GhKVDFANj1ldqEYpLLJY&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/adrien.pujol.1?__cft__%5b0%5d=AZXzlYp59KTuKbMcJWrkYwryeTEdYY_Suxliy01czhwYng--6TqPQ4NOumeRDQ2v-JVMIanpwz1Y_1PP7ubpcPnYfH9LWVZdr-hZWW2dqDxkIcT_9LitG1ZyTnww9Z0YqZHru0fv0u6zRk5iJT0yH6F99vjRfuUGu2d5r_ehQz3zUe-GhKVDFANj1ldqEYpLLJY&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/adrien.pujol.1?__cft__%5b0%5d=AZXzlYp59KTuKbMcJWrkYwryeTEdYY_Suxliy01czhwYng--6TqPQ4NOumeRDQ2v-JVMIanpwz1Y_1PP7ubpcPnYfH9LWVZdr-hZWW2dqDxkIcT_9LitG1ZyTnww9Z0YqZHru0fv0u6zRk5iJT0yH6F99vjRfuUGu2d5r_ehQz3zUe-GhKVDFANj1ldqEYpLLJY&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/profile.php?id=100078356945815&__cft__%5b0%5d=AZXzlYp59KTuKbMcJWrkYwryeTEdYY_Suxliy01czhwYng--6TqPQ4NOumeRDQ2v-JVMIanpwz1Y_1PP7ubpcPnYfH9LWVZdr-hZWW2dqDxkIcT_9LitG1ZyTnww9Z0YqZHru0fv0u6zRk5iJT0yH6F99vjRfuUGu2d5r_ehQz3zUe-GhKVDFANj1ldqEYpLLJY&__tn__=-%5dK-R


Recrutement 

Nous avons le plaisir de vous annoncer le recrutement de Tanguy Rabarot, enseignant 
diplômé d’état en CDI temps plein. 
Ses missions seront nombreuses et découpées en 3 grandes familles : 
Volet sportif : Il dispensera l’ensemble des cours adultes et enfants avec un suivi des équipes 
en compétition. Il rejoindra bien entendu notre équipe sénior 1 avec pour objectif de 
ramener cette équipe à son meilleur niveau. Des objectifs seront également clairement 
définis sur les équipes jeunes avec un travail de fond dès le plus jeune âge. 
Volet animation : Il sera le trait d’union entre vous, nos adhérents et le comité directeur. De 
nombreuses animations sportives et pédagogiques (TMC, stages et tournées pendant les 
vacances, initiation dans les écoles, animations pour les Bonchampois ….) verront le jour. 
Volet administratif : Il nous aidera dans la gestion au quotidien (suivi des adhésions et des renouvellements, 
gestion de nos structures et des demandes adhérents …) 
Sans oublier également le développement du Padel avec la création d’une école et la mise en place de cours 
collectifs. 
Nous sommes convaincus qu’avec l’arrivée de Tanguy et de nos ambitions communes, notre club va bénéficier 
d’un nouveau souffle et d’un nouvel élan pour les prochaines années. 
Nous lui souhaitons une très belle réussite sportive et humaine 

 

Résultats financiers 

 
Nouveau conseil d’administration 

Présentation d’un nouveau CA pour 2023-2024  
Sandrine BELGHAZY / Philippe CREN / Stéphanie PIGNE / Stéphane DUFRESNE / Mickaël RENOUX / Adrien BIHEL 
/ Nicolas FONTAINE / Joël MAHERAULT / Hubert PLANCHENAULT 

 
A l’issue de cette dernière, le bureau exécutif , dans le respect des statuts en assemblée générale ordinaire du 
02 septembre 2023, est nouvellement composé des membres suivants : 
                      Hubert PLANCHENAULT                                                               Président 
                      Mickaël RENOUX                                                                           Secrétaire 
                      Stéphanie PIGNE                                                                           Secrétaire adjointe 
                      Stéphane DUFRESNE                                                                    Trésorier 
                      Philippe CREN                                                                                Trésorier adjoint 
 

Hubert PLANCHENAULT 
Président 

  



ESB TENNIS DE TABLE Rapport moral 
 

L’année sportive 2022-2023 aura été marquée par le faible nombre de licenciés et l’inscription de seulement 2 équipes en championnat (1 
en adulte et 1 en enfant). L’équipe Adulte s’est maintenue au niveau M4 du championnat départemental. 

Le point positif de la saison passée est l’arrivée au club en milieu d’année de plusieurs jeunes adultes motivés dont une partie a pris une 
licence pour la saison 2023 – 2024. 

Pour la saison 2023-2024, nous comptons 27 inscriptions ce qui reste encore un peu juste mais en amélioration par rapport à la saison 2022 
- 2023. Cela nous a permis d’inscrire deux équipes adultes en championnat départemental et 2 équipes en championnat jeune. 

Grâce à la mise en place de convention de partenariat avec 2 entreprises locales, nous relançons une nouvelle dynamique avec la création 
de nouvelles tenues pour les équipes du club et nous avons établi une convention de prêt avec le club de Changé pour avoir un éducateur 
spécialisé pour l’entrainement du jeudi soir. Les créneaux du mercredi AM pour les jeunes sont renforcés par l’assistance apportée par un 
de nos joueurs pour donner des conseils techniques.  

Nous maintenons pour cette nouvelle saison le même bureau avec Nicolas LEFEUVRE au poste de secrétaire et Gérard MILLOT au poste de 
trésorier. 

Excellente année sportive à toutes les sections ! 

Nicolas BEGOIN 
Président 

 
  




